

Viernes 07 de Octubre del 2011

Última modificación 07.10.2011

El Financiero SHCP defenderá meta de déficit fiscal Marcela Ojeda Castilla / Miguel Ángel Pallares La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) revisará las cifras de tipo de cambio, precio de petróleo y crecimiento económico propuestas en los Criterios Generales de Política Económica (CGPE) para 2012, y empujará para que el Congreso no eleve la de un déficit equivalente a 0.2 por ciento del PIB. "Dada la enorme volatilidad, el tipo de cambio se ha depreciado; las perspectivas de crecimiento no se han deteriorado mucho, pero las tenemos que seguir de cerca, y el precio del petróleo también se ha movido", manifestó el subsecretario de Ingresos, José Antonio González Anaya. P.C. SHCP, déficit público, crecimiento económico Regresa el optimismo a los mercados financieros Clara Zepeda Hurtado Tras los nuevos estímulos del Banco Central Europeo (BCE) a la banca europea y el dato del desempleo semanal estadounidense mejor de lo esperado, el optimismo regresó a los mercados financieros internacionales. A cambio de no tocar las tasas de referencia, el BCE salió ayer al paso de las tensiones que sufren los bancos europeos, al anunciar nuevas medidas dirigidas a reforzar su liquidez. El organismo desempolvó varias de las medidas que ya había activado en 2009, al retomar los préstamos a 12 meses, con lo que asegura la provisión de dinero a los bancos hasta finales de 2012. P.C. sistema financiero, Banco Central Europeo, banca europea Política monetaria de avanzados debe ser aún más expansiva: BNP Eduardo Jardón Así lo indicaron analistas del banco francés BNP Paribas en un reporte, en donde prevén que habrá otra ronda de flexibilización cuantitativa en Estados Unidos, y además estiman que la tasa de referencia en la zona euro disminuirá 0.5 puntos hacia finales del año, a 1 por ciento. La institución financiera prevé que las economías de estos países tendrán un débil arranque en 2012, y ajustaron a la baja sus pronósticos de crecimiento, con lo que esperan una cifra cercana a 1 por ciento para el siguiente año. P.C. política monetaria, países desarrollados Mercado laboral, en ruinas: OIT Zenyazen Flores "El mundo del trabajo está en ruinas", ya que más de 200 millones de personas en el planeta están desempleadas, incluidos cerca de 80 millones de jóvenes, quienes ante la probabilidad cada vez mayor de no encontrar un trabajo, corren el riesgo de convertirse en una generación perdida, señaló la Organización Internacional del Trabajo (OIT). La frágil recuperación del mercado laboral refuerza la "persistente" incapacidad de la economía mundial de garantizar un futuro para todos los jóvenes, advirtió en el contexto del Día Mundial del Trabajo Decente, concepto instaurado en 1999 por el director general de la OIT, Juan Somavia, a fin de situarlo en el centro de las políticas públicas. P.C. mercado laboral, empleo, jóvenes, OIT Hay 19 millones de ninis en América Latina y el Caribe(Zenyazen Flores) La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) dijo que en la región hay aproximadamente 19 millones de jóvenes inactivos que están en la categoría de los que ni estudian ni trabajan. "Las tasas de desempleo son bajas, aunque nos preocupa que esos valores, que están entre 7 y 8 por ciento, se duplican para los jóvenes", dijo Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva del organismo, durante la Cuarta Reunión Ministerial de la Iniciativa Caminos a la Prosperidad en las Américas, que se realizó el miércoles en República Dominicana. Para ofrecer oportunidades a los jóvenes y al resto de la gente es necesario recuperar la movilidad social en la región, para lo cual es fundamental trabajar con las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), crear unidades productivas y desarrollar capacidades empresariales. P.C. CEPAL, empleo, jóvenes, mipymes Continuará la tensión en los mercados de cereales: FAO (AFP) ROMA, 6 de octubre.- La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) prevé que continúe la tensión en los mercados mundiales de cereales en 2011-2012, pese a las buenas perspectivas de producción. En su último informe trimestral advierte que la esperada recuperación de la producción cerealícola mundial, unida a una demanda menor de la esperada, contribuye por el momento a una caída en los precios. Refiere que en septiembre de este año los precios internacionales de todos los cereales, con excepción del arroz, bajaron fuertemente. P.C. precios, producción, cereales, FAO Indispensable, otorgar recursos directos a la población más pobre Héctor A. Chávez Maya Ante la volatilidad de los precios agropecuarios generados más por cuestiones financieras que por falta de inventarios, es urgente ayudar a la población más pobre del país otorgándole recursos directos, consideró Luis Gómez Oliver. El consultor de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) dijo que también es necesario establecer programas para favorecer la producción, sobre todo de la pequeña agricultura. Tras participar en el seminario de economía agrícola "Desarrollo rural integral en México ante la crisis civilizatoria", organizado por el Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM, advirtió que de no tomar las medidas necesarias, el número de pobres en México tiende a incrementarse, ya que además de aumentar los precios se pierden empleos y los salarios tienden a caer P.C. sector agrícola, producción, pobreza, financiamiento, desarrollo rural Proveedores nacionales, al margen del sector turístico Zenyazen Flores Pese a la alta demanda de insumos del sector turístico, los productores nacionales sólo abastecen 20 por ciento de la proveeduría que demanda la industria, debido a la falta de vínculos con las cadenas hoteleras y carencia de información, señaló la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC). La compra de materiales y diversos insumos en el exterior por parte de hoteleros y prestadores de servicios turísticos representa para nuestro país una pérdida anual de más de cien millones de dólares. Esta cantidad es superior a la registrada en el periodo 2009-2010, cuando ascendió a 60 millones de dólares, dijo el secretario general de la CROC, Isaías González. P.C. turismo, insumos Reforma Aumentan precios 0.25% en septiembre Juan Carlos OrozcoCiudad de México (7 octubre 2011).- Durante septiembre la tasa de inflación fue de 0.25 por ciento, cifra que fue equivalente a la mitad de la alcanzada en el mismo mes del año previo, informó el Inegi. De hecho, la tasa de inflación de septiembre del presente año es la más baja desde 1970 para un periodo similar. En términos anuales, la tasa de inflación reforzó su tendencia descendente y se ubicó en 3.14 por ciento, contra 3.42 por ciento del mes previo. Mientras que en agosto el avance de precios mensual fue de 0.16 por ciento. P.C. precios, inflación Crea EU 103 mil empleos en septiembre ReutersWashington DC, Estados Unidos (7 octubre 2011).- La economía de Estados Unidos creó 103 mil empleos en septiembre, ampliamente más de lo esperado, mientras que la tasa de desempleo permaneció en 9.1 por ciento, dijo este viernes el Gobierno. Se esperaba la apertura de 60 mil empleos, según un sondeo de Reuters entre analistas. El dato de agosto fue revisado para mostrar que se abrieron 57

mil empleos, frente a una estimación preliminar que había dado cuenta de un estancamiento en la creación de puestos de trabajo ese mes. P.C. empleo, Estados Unidos Tiene ganancia el peso frente al dólar Juan Carlos Orozco Ciudad de México (7 octubre 2011).- El optimismo reinante en los últimos días en los mercados financieros globales ha quitado presiones a la moneda mexicana y en sus primeras operaciones del día registra avances frente a su par estadounidense. Al filo de las 09:00 horas, la paridad al mayoreo en los mercados internacionales se ubicaba en 13.2822 pesos por dólar, lo que mostraba una baja de casi 14 centavos respecto al cierre del jueves; es decir, una ganancia de 1.04 por ciento. P.C. tipo de cambio, peso, dólar Crean empresas, no clusters, piden Xóchitl Herrera Ciudad de México (7 octubre 2011).- En lugar de que los gobiernos diseñen una estrategia de crecimiento económico basada en clusters, deberían detonar el emprendedurismo en su región, apuntó Daniel Isenberg, experto en el tema y asesor de la Casa Blanca para la iniciativa "Startup America". Los clusters —agrupaciones de empresas de un mismo sector e instituciones de investigación que buscan aumentar su competitividad— creados desde cero por los gobiernos no son verdaderos detonadores de creación de empresas de alto valor agregado y de empleos bien remunerados, aseguró el también profesor de Babson College, quien participó ayer en el panel "Cambio de abajo hacia arriba", organizado por la revista The Economist. P.C. Clusters, empresas, competitividad, crecimiento económico Cierran al alza Bolsas europeas Reuters Ciudad de México (7 octubre 2011).- Las acciones europeas subieron este viernes a un máximo de cierre de cinco semanas, tras datos de empleo mejores a lo esperado en Estados Unidos que alejaron temores a que la mayor economía mundial se esté desacelerando y sumaron optimismo sobre el crecimiento global. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró con un alza del 0.7 por ciento a 946.98 puntos, en el que fue el cierre más alto desde el 2 de septiembre. En la semana, el índice ganó un 2.6 por ciento. Acciones cíclicas como las de las automotrices y las compañías mineras estuvieron entre las de mejor desempeño por esperanzas de que un mayor crecimiento económico intensifique la demanda en esos sectores. P.C. sistema financiero, mercado bursátil, bolsas europeas Alertan falta de financiamiento a Pymes Karla Rodríguez Ciudad de México (6 octubre 2011).- En México los emprendedores y los creadores de innovación carecen de apoyo financiero para arrancar sus proyectos, por lo que analistas coincidieron en la necesidad de crear herramientas eficientes de capitalización para fomentar nuevos negocios. En el marco del foro organizado por la revista The Economist, Alvaro Rodríguez Arregui, presidente de la Junta Directiva de Banco Compartamos y cofundador y director General del Fondo de Inversión IGNIA Partners, aseveró que en México la clave de la innovación es la existencia de financiamiento, por lo que destacó la necesidad de crear herramientas para capitalizar nuevos proyectos. P.C. financiamiento, créditos, pymes Sufren maquilas paros técnicos Ulises Díaz y Pedro Sánchez Ciudad de México (7 octubre 2011).- Maquiladoras en Ciudad Juárez están estableciendo paros técnicos a causa de la desaceleración en el consumo de Estados Unidos, su principal mercado, según el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (CNIMME) y empresas de la localidad. Para estas compañías, que se especializan en productos eléctricos, los paros técnicos a estas alturas no son lo más deseable, pues si bien a principios de año son de rutina, al estar a punto de cerrar el año representan un indicador negativo, explicó Luis Aguirre Lang, presidente del CNIMME. P.C. industria maquiladora, desaceleración, consumo, paro técnico El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90008.html> Las Mipymes frente a la competencia en el mundo virtual Marco Antonio Aguilar González | El Universal Cuando hablamos de negocios en el nuevo milenio —que ya no es tan nuevo-, aparece en nuestras mentes la palabra tecnología, e imaginamos de inmediato complejas redes de telecomunicaciones e información cibernética que sobrepasan nuestro entendimiento del mundo real, dejando la interpretación en manos de los expertos, que bien son los gurús de las grandes empresas informáticas o, más cercanamente, nuestros hijos adolescentes. Esto, que en un primer instante pareciera trivial o meramente anecdótico, perfila con asombrosa exactitud el mundo de los negocios presente y por venir. La ola de los sistemas computarizados ha arrastrado a las empresas en su búsqueda frenética por mostrarse competentes a la vez que competitivas, dejando en el proceso un mar de incógnitas que, tarde o temprano, sacarán a la luz lo mejor y lo peor de los procesos básicos de un negocio. P.C. mipymes, tecnología, competitividad <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/90010.html> Gasolina detiene el debate presupuestal José Manuel Arteaga | El Universal Los precios de las gasolinas para 2012 truncaron las negociaciones en la comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, con lo cual la Ley de Ingresos para el siguiente año entra en una fase fatal. Ayer, la Secretaría de Hacienda no entregó información real sobre los incrementos que tendrán los combustibles el siguiente año, petición que se ha realizado desde la semana pasada por legisladores. P.C. gasolina, presupuesto, SHCP El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/10/07/peso-cerro-alza-tercera-jornada-consecutiva> Peso cerró al alza por tercera jornada consecutiva Reuters El peso se apreció este viernes 0.21%, según el precio final del banco central, apoyado en un sólido dato laboral estadounidense, aunque la rebaja de Fitch a las notas soberanas de Italia y España borró gran parte de sus ganancias de la jornada. La moneda ganó 2.86 centavos a 13.4305 pesos por dólar a la venta frente a los 13.4591 pesos del precio de referencia del jueves. "Todos los mercados están muy agitados, las posiciones son muy ligeras y nadie quiere asumir panoramas de largo plazo, así que el resultado tiende a ser una negociación nerviosa y movimientos rápidos en ambas direcciones", comentó Clyde Wardle, estrategia de monedas de HSBC en Nueva York. P.C. tipo de cambio, peso <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/10/07/economia-mexico-destaca-frente-desarrollados-banamex> Economía de México destaca frente a desarrollados: Banamex Edgar Huérfano / El Economista México a nivel mundial se ve muy bien debido a su fortaleza financiera y económica, así como por las variables macro que presenta, aseguró Manuel Medina Mora, presidente del Grupo Financiero Banamex y director de Banca de Consumo de Citigroup. “Tener un crecimiento sostenible con una baja inflación es una combinación única en el mundo, por lo que México destaca entre los países desarrollados”, dijo Medina Mora. Durante la presentación de la nueva plataforma de pagos de Banamex con Telcel e Inbursa, el directivo señaló que confía en que el crédito en México siga fluyendo, ya que la banca se mantiene sana y con un buen nivel de capitalización. “Sin embargo sería deseable que en estos momentos México aprovechara para hacer las reformas pendientes en lo fiscal, energético y de empleo, para consolidar su posición de

liderazgo en el mundo"; aseveró. P.C. sistema financiero, Banamex <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/10/07/wti-brent-caen-linea-mercado-bursatilWTI> y Brent caen en línea con el mercado bursátil Reuters El petróleo caía este viernes ante una amplia liquidación en los mercados luego de que la agencia Fitch rebajó la calificación crediticia a España e Italia. El anuncio de Fitch disparó las alarmas sobre la crisis de deuda de la zona euro e hizo caer a las acciones estadounidenses. La crisis ha pesado en los mercados del petróleo y de las materias primas debido a los temores por la repercusión que tendrá en la demanda. Los precios del crudo habían estado al alza más temprano después de la difusión de un positivo reporte laboral en Estados Unidos. P.C. crudo, petróleo, WTI, Brent <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/10/06/presupuesto-2012-podria-tener-cambios-shcp> Presupuesto 2012 podría tener cambios: SHCP Notimex El subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio González Anaya, afirmó que dada la enorme volatilidad en las economías en el mundo es posible un cambio en las variables económicas planteadas en el Proyecto de Paquete Económico 2012. Entrevistado antes de su participación en el Foro Automotor 2011, dijo que a más tardar se espera que el próximo 19 de octubre se tenga algo al respecto, ya que la fecha límite para aprobarlas sería el 20 de este mismo mes. P.C. proyecto de paquete económico 2012, SHCP <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/10/06/frenaran-motores-las-manufacturas> Frenarán motores las manufacturas Edgar Huérfano / El Economista Pese a que durante todo el 2011 el sector manufacturero mantendrá un crecimiento en su actividad productiva de 5.1%, será uno de los más afectados para el próximo año, con un crecimiento de 3.7% en su Producto Interno Bruto (PIB), debido a la desaceleración económica de Estados Unidos, estimó BBVA Research. "En ese entorno, las exportaciones más vulnerables serán las relacionadas con bienes de consumo duradero como vehículos automotores y autopartes, mientras que en el sector de equipo eléctrico estarán los refrigeradores y congeladores domésticos, entre otros"; detalló Adolfo Albo, economista de BBVA para México. Pese al menor crecimiento que estos sectores presentarán para el próximo año, el especialista aclaró que no se espera que muestren un decrecimiento, dado que el conjunto de la economía local sostendrá sus operaciones. P.C. industria manufacturera, BBVA <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/10/06/economia-pais-crecera-mas-lento> La economía del país crecerá, pero más lento Ana Valle Gómez / El Economista La economía mexicana comenzará a reducir su ritmo de crecimiento hacia la segunda mitad del año, aunque se mantendrá en terreno positivo. Pero lo que ahora preocupa es lo que suceda hacia el siguiente año, sobre todo si continúa la volatilidad en los mercados financieros. Al inicio del segundo semestre del año, el Sistema de Indicadores Cíclicos, que elabora el INEGI, mostró que el indicador coincidente que da cuenta del estado actual de la economía, se encontró en su fase expansiva al ubicarse en 100.9 puntos en julio, un alza de 0.06 puntos con respecto al mes anterior P.C. crecimiento económico, pronósticos <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/10/07/capitalizar-banca-necesario> Capitalizar a la banca, necesario Agencias La canciller alemana, Angela Merkel, advirtió que "no hay que dudar" en recapitalizar los bancos que lo necesiten, en medio de las inquietudes persistentes sobre el sector en la zona euro. "Creo que sí es necesario (recapitalizar), se trataría de dinero razonablemente invertido y no hay que dudar, porque los daños serían mayores"; si los estados no rescatan a los bancos, declaró Merkel, añadiendo que se toma en serio las preocupaciones sobre las entidades europeas. En una conferencia de prensa común con la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, y los presidentes del Banco Mundial (BM) y de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Robert Zoellick y José Ángel Gurría, respectivamente, destacó que los bancos europeos podrían recurrir en el futuro al fondo de rescate europeo. P.C. sistema financiero, bancos, capitalizar La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/07/12627168-fitch-rebaja-la-nota-de-deuda-espanola-desde-aa-hasta-aa> Fitch rebaja la nota de deuda española desde AA+ hasta AA-Madrid. La agencia de calificación Fitch cumplió hoy sus amenazas y rebajó la calificación de la deuda española en dos escalones, desde AA+ hasta AA-, dejándola además con perspectiva negativa, en una jornada en la que también bajó la nota de Italia. La agencia de rating argumentó su decisión en la intensificación de la crisis en la zona euro, las dudas sobre el cumplimiento de los objetivos de déficit público por los problemas de endeudamiento de las comunidades autónomas y la rebaja de las perspectivas de crecimiento a medio plazo. La calificación de AA- es la cuarta más alta de las que otorga Fitch P.C. deuda, España, Fitch <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/07/105332554-bajan-dolar-y-euro-se-venden-en-bancos-del-df-en-13-40-y-18-28-pesos> Bajan dólar y euro, se venden en bancos del DF en 13.40 y 18.28 pesos Notimex México, DF. En sucursales bancarias del Distrito Federal, el dólar y el euro ceden 20 centavos, cada uno, a la moneda mexicana, comparado con el cierre de ayer, al ofrecerse en un máximo de 13.40 y 18.28 pesos, respectivamente. El menor precio de la divisa estadounidense es de 12.85 pesos, mientras que la moneda europea se adquiere en un mínimo de 17.52 pesos. El yen se oferta hasta en 0.176 pesos. Analistas de Base Casa de Bolsa esperan que el tipo de cambio para hoy se ubique entre 13.21 y 13.40 pesos por dólar. P.C. tipo de cambio, peso, euro <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/07/101821096-reporta-inegi-menor-inflacion-en-septiembre> Sube inflación 0.25% en septiembre; anualiza a 3.14%: Inegi Notimex México, DF. El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró en septiembre pasado un incremento de 0.25 por ciento respecto al mes previo, aunque menor comparado con el aumento de 0.52 por ciento de igual lapso de 2010, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En su reporte, indica que la variación en el noveno mes de 2011 se debió al crecimiento en el índice de precios subyacente de 0.27 por ciento, cuando en igual periodo del año anterior fue de 0.36 por ciento, así como al alza de 0.17 por ciento en el índice de precios no subyacente, que en septiembre de 2010 tuvo una variación de 1.06 por ciento. P.C. inflación, INPC, INEGI <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/10/07/83110873-desempleo-continua-estable-en-9-1-por-ciento-en-septiembre-en-estados-unidos> Desempleo continúa estable en 9.1 por ciento en septiembre en Estados Unidos Afp Washington. La creación de nuevos empleos se aceleró en septiembre en Estados Unidos, donde se generaron 103 mil puestos de trabajo netos, en parte gracias al retorno al trabajo de 45 mil huelguistas, según datos difundidos este viernes en Washington por el departamento de Trabajo. La mejoría es sensiblemente mayor de lo que preveían los analistas, que contaban con un saldo neto de 60 mil nuevos empleos. Sin embargo, las nuevas contrataciones siguen

siendo insuficientes para hacer bajar la tasa de desempleo oficial, que sigue situándose en 9.1 por ciento por tercer mes consecutivo. Por décimoprimer mes consecutivo la economía estadounidense creó más puestos de trabajo de los que destruyó. El departamento de Trabajo indica que el saldo del mes "refleja en parte" la vuelta al trabajo de 45 mil empleados de telecomunicaciones que estaban en huelga desde el mes pasado. P.C. desempleo, Estados Unidos El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/Alemania/Francia/acuden/divididos/reunion/domingo/banca/elpepueco/20111007elpepueco_3/TesAlemania y Francia acuden divididos a la reunión del domingo sobre la banca EL PAÍS | Madrid 07/10/2011 El foco está ahora centrado en la banca. Aunque el origen de las dudas sobre el sector han surgido desde Grecia, ahora las entidades tienen sus propios problemas: desconfianza, falta de liquidez y tensiones en los mercados interbancarios por el temor a que una eventual quiebra del país mediterráneo provoque importantes pérdidas en los bancos que han invertido en deuda de Atenas o de cualquiera de los otros periféricos del euro. Con este panorama, Alemania y Francia afrontan una cumbre clave este domingo para hablar sobre la recapitalización del sector, aunque llegan con posturas enfrentadas sobre el cómo fortalecer a los bancos. "Se está produciendo una reacción en cadena en la industria financiera", ha advertido hoy el comisario europeo de Asuntos Económicos, Olli Rehn, quien ha añadido que ya hay signos de un "contagio aparente" de los problemas entre las entidades. Para hacer frente a la propagación de la crisis, los líderes europeos están debatiendo un posible plan de recapitalización de la banca. Aunque Merkel y Barroso ya se han mostrado públicamente a favor de esta medida, que para Berlín allanaría el camino a pactar un impago selectivo y ordenado de la deuda de Grecia superior al 21% pactado en la cumbre de la UE de julio, aun no tiene luz verde. Ni muchos menos los detalles de cómo va a llevarse a cabo. P.C. sistema financiero, Alemania, Francia

http://www.elpais.com/articulo/economia/EE/UU/vuelve/generar/empleo/septiembre/elpepueco/20111007elpepueco_12/TesEE UU vuelve a generar empleo en septiembre SANDRO POZZI | Nueva York 07/10/2011 Wall Street compra el dato, aunque no se conforma. La economía de Estados Unidos despidió el tercer trimestre con la creación de 103.000 empleos netos en septiembre. Esta cifra duplica las previsiones del consenso de mercado y también dobla los 57.000 empleos que, según la última revisión, se crearon en agosto. La tasa de paro, sin embargo, se mantuvo estable en el 9,1%. Hace un mes, con el primer dato de agosto, se dijo que el mercado laboral estaba estancado. La nueva lectura de esta cifra, sin embargo, no ofrece un panorama tan desolador. También se ha revisado el dato de julio, que ahora se eleva a 127.000 empleos netos no agrícolas. Estas estadísticas son, por tanto, positivas. Pero, como señalan desde Moody's, no es suficiente para espantar el fantasma de la recesión. P.C. Estados Unidos, empleo

http://www.elpais.com/articulo/economia/Grecia/FMI/vuelven/contradecirse/fin/trabajos/troika/elpepueco/20111007elpepueco_4/TesGrecia y el FMI vuelven a contradecirse sobre el fin de los trabajos de la 'troika REUTERS | Atenas 07/10/2011 Grecia ha concluido ya las conversaciones con el Fondo Monetario Internacional sobre un vital tramo de ayuda y continuaría discusiones con inspectores de la Unión Europea el viernes. "Durante una reunión con (el ministro de Finanzas) Evangelos Venizelos con los más inspectores de la troika, las conversaciones con el FMI concluyeron", ha afirmado el Ministerio en un comunicado. Pese a la contundencia del comunicado del Ministerio, el director de la misión del Fondo, Paul Thomsen, ha reconocido que se han realizado "buenos progresos", aunque quedan importantes temas que discutir, con lo que se vuelve a repetir el cruce de desmentidos entre las partes sobre la marcha de los trabajos. "Con suerte, concluiremos nuestros trabajos pronto, pero aún no están listos", ha añadido. P.C. FMI, Grecia, deuda, sistema financiero